



Stutzring, Ettingen

Objektbeschreibung

Im Stutzring in Ettingen führten wir an zwei Häusern eine energetische Dachsanierung inklusive eines Dachausbaus aus.

Die Dächer wurden nach- beziehungsweise neu gedämmt. Ausserdem verbauten wir neue Schwingflügelfenster. Die Gauben an der Südseite der Gebäude wurden saniert, während die Westseite dank des Dachausbaus jetzt mit neuen Schleppgauben punktet.

Realisationsdatum:

2020

Erbrachte Leistungen:

Energetische Dachsanierung
Bedachungsarbeiten

Architekt:

Lasser Architektur, Oberwil

Bauherrschaft:

Privat